

# Fès-Meknès. La région se prépare pour son forum économique

La région Fès-Meknès abritera, du 4 au 6 décembre, la troisième édition du «Fès-Meknès Economic Forum». Un événement qui réunira les décideurs régionaux et nationaux ainsi que les partenaires étrangers de la région, les institutions étrangères et les bailleurs de fonds.

**Mehdi Idrissi**  
m.idrissi@leseco.ma

«Des partenariats innovants, des synergies de croissance»: c'est la thématique choisie pour la troisième édition du «Fès-Meknès Economic Forum». Initiée par la Chambre de commerce d'investissement et des services (CCIS) de la région Fès-Meknès et organisée par la fondation Forum économique Fès-Meknès, l'événement figure en tête des manifestations économiques de la région. «Notre forum consiste en un partenariat innovant qui a stimulé l'intelligence collective dans la région pour induire des synergies de croissance. Les autorités locales, les instances élues territoriales et professionnelles et les opérateurs économiques se sont attelés à mettre en valeur les potentialités de la région Fès-Meknès et en mobiliser et orienter proactivement les ressources dans le sens d'une



croissance soutenue, inclusive et durable», précise Badr Tahiri, président de la CCIS. Et d'ajouter: «dans un monde en proie à des changements disruptifs accélérés par les avancées prodigieuses de la technologie, l'irruption dans notre quotidien de l'intelligence artificielle, de l'Internet des objets, de la robotique, de la fintech ou encore de la digitalisation tous azimuts, nous sommes appelés à sortir des zones de confort pour reflé-

chir à de nouvelles méthodes de travail, des modèles de développement innovants et à imaginer de nouvelles voies de travailler et d'entreprendre». Les débats des différents ateliers de l'édition 2018 met l'entreprise au centre du nouveau modèle de développement, notamment en accordant une attention cardinale à la libération des initiatives privées, l'incitation à la créativité, la promotion de la culture entrepreneuriale et l'éducation aux

valeurs du travail. Il faut noter que cette édition coïncide avec l'organisation de l'Assemblée générale de la Conférence permanente de chambres africaines. Cette réunion institutionnelle sera l'occasion de réunir les représentants des mondes économiques de 33 pays, mais également les partenaires techniques et financiers de l'aide au développement, unis par le même souhait de renforcer les secteurs privés et les échanges entre leur pays respectif. Cette manifestation est également organisée en partenariat avec la 7<sup>e</sup> Rencontre des villes jumelées et amies avec la ville de Fès sous le thème «Les conseils des villes, des locomotives pour les partenariats innovants et le développement durable». Elle connaîtra la participation de délégations des responsables des villes liées à Fès par des accords de coopération accompagnés d'opérateurs économiques. Le forum sera également marqué par l'organisation de la rencontre «WeAfri Can» qui sera axée sous la thématique «Le temps d'une Afrique en action», qui portera sur les projections de développement économique dans le continent. ●